

Se lanzó oficialmente el Paysandú Open Internacional de Taekwondo, un evento que promete reunir a los mejores exponentes del arte marcial en nuestro país

Deportes



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/se-lanzo-oficialmente-el-paysandu-open-internacional-de-taekwondo-un-evento-que-promete-reunir-a-los-mejores-exponentes-del-arte-marcial-en-nuestro-pais_7715.php

SE LANZÓ OFICIALMENTE EL PAYSANDÚ OPEN INTERNACIONAL DE TAEKWONDO, UN EVENTO QUE PROMETE REUNIR A LOS MEJORES EXPONENTES DEL ARTE MARCIAL EN NUESTRO PAÍS

Deportes

Se lanzó oficialmente el Paysandú Open Internacional de Taekwondo, un evento que promete reunir a los mejores exponentes del arte marcial en nuestro país

Arrancó de manera oficial el Paysandú Open Internacional de Taekwondo, un evento que atraerá a los más destacados talentos del arte marcial en Uruguay.

Regreso del Torneo Nacional de Taekwondo y Open Internacional en Paysandú

Este domingo 10 de noviembre, el Estadio 8 de Junio se vestirá de gala para recibir el Torneo Nacional de Taekwondo y Open Internacional, un evento que vuelve a realizarse luego de varios años de inactividad a causa de la pandemia.

Expectativas en Aumento

En la conferencia de presentación, el director de deportes de la intendencia, Guillermo Arias, resaltó la participación de más de 300 niños y jóvenes en este gran evento deportivo.

"Es fundamental que la gente acompañe, ya que se trata de eventos internacionales con deportistas de alto nivel.

Es una oportunidad única para disfrutar de este deporte", destacó Arias.

Impulso al Deporte Local

Mayko Votta, responsable de la Escuela Departamental de Taekwondo, expresó su entusiasmo por la llegada de amigos de Argentina y Ecuador a Paysandú.

"Este regreso del Open es un motivo de celebración para todos nosotros, especialmente con un Estadio Cerrado totalmente renovado.

Es un espacio que no tiene comparación en el interior del país", comentó Votta. Votta además señaló la importancia de este evento para los alumnos:

"Tendremos la oportunidad de ofrecer una jornada de aprendizaje tanto para los más pequeños como para los más experimentados.

El taekwondo es una gran familia y estamos emocionados de compartirlo".

Participación Destacada

Entre los participantes se encuentra la reconocida atleta olímpica María Sara Gríppoli, quien seguramente inspirará a los cerca de 70 alumnos de las academias locales, incluyendo Dragón Blanco y la Escuela Departamental de Taekwondo.

También participará el plantel de competición de la Dirección de Deportes.

"Contamos con delegaciones grandes de diversos departamentos y alrededor de cien personas provenientes de Argentina.

Este es un buen regreso después de tantos años sin poder realizarlo", concluyó Votta.

Detalles del Evento

La actividad comenzará a las 9 de la mañana del domingo, con una entrada general de 50 pesos.

Al mediodía se llevará a cabo una ceremonia de apertura.

Durante el Open, se realizarán combates y también habrá espacio para exhibiciones de formas.

No te pierdas este destacado evento que promete ser un gran espectáculo de taekwondo en Paysandú.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



**SE LANZÓ OFICIALMENTE EL
PAYSANDÚ OPEN
INTERNACIONAL DE
TAEKWONDO, UN EVENTO
QUE PROMETE REUNIR A LOS
MEJORES EXPONENTES DEL
ARTE MARCIAL EN NUESTRO
PAÍS**

el paysandu open internacional de taekwondo un evento que promete reunir a los mejores exponentes del arte marcial en nuestro país

Tags

deporte, domingo, estadio, oportunidad, escuela, taekwondo, argentina, internacional, nacional, departamental, deportes, regreso

Noticias relacionadas

4.6 * *Estefanía Silva hace historia como la primera mujer uruguaya en alcanzar el cinturón negro de quinto dan en Taekwondo*

4.3 * *Diego Forlán regresa al deporte, esta vez en las canchas de tenis: participará en el torneo de dobles del Uruguay Open*

4.8 * *El taekwondo de Paysandú brilló con luz propia en la capital del país*

4.9 * *Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución*

4.4 * *Cabañas Las Anitas en Polled y Las Marías en astadas se consagran como las máximas exponentes de Hereford en la Expo*

Prado

3.7 * *El Complejo Juan Camandulli festejó tres décadas de historia y pasión por el deporte*

4.5 * *Maria Sara Grippoli revela su historia en Vamo Arriba: la taekwondista que hizo historia como la primera representante de Uruguay en los Juegos Olímpicos*

4.8 * *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*

4.0 * *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso “Mi escuela tiene historia”*

4.0 * *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024